

れいわ ねん がつ にち
令和7年 8月 26日

ほごしゃ みなさま
保護者の皆様

おおさかしりつ みばしちゅうがっこう
大阪市立鶴見橋中学校

こうちょう いなだ ともひで
校長 稲田 智英

けんきゅうはっぴょうかい じゅぎょうじ かんたんしゅく し 研究発表会による授業時間短縮のお知らせ

ざんしょ こう みなさま けんしょう ぞん ひ ほんこうきょういくかつどう
残暑の候、皆様にはますますご健勝のことと存じます。日ごろは本校教育活動に

りかい きょうりょく
ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて明日、8月27日(水)に、大阪市第3ブロック研究発表会が開催されます。

ほんこう きょういん ひび きょういくかつどう じゅうじつ はか けんきゅうはっぴょうかい さんか
本校の教員も日々の教育活動の充実を図るために、この研究発表会に参加いたし

ます。それにともない、当日の授業を午前中の4限までとさせていただくことをお知ら

せいたします。

こ ごぜんちゅう ふんじゅぎょう じかん じゅぎょう ご きゅうしょく た ご ご じ
子どもたちは午前中45分授業で4時間の授業後、給食を食べ、午後1時ごろ
下校する予定です。

ご ご す かた かてい がくしゅう かてい しじう
午後の過ごし方(家庭学習など)について、ご家庭でもご指導いただきますよう、
よろしくお願ひ申しあげます。